

UN ECONOMO FIDEL

Texte de Bible: 1 6:1, 2; Ephésiens 6:5-9; Romains 13:1-8

LEÇON 358 COURS DES JEUNES

VERSET DE MEMOIRE: "Tout ce que vous faites, faites-le de bon cœur, comme pour le Seigneur et non pour des hommes" (Colossiens 3:23).

Texte de Bible

1 Timothée 6:1-2

¹ Que tous ceux qui sont sous le joug de la servitude regardent leurs maîtres comme dignes de tout honneur, afin que le nom de Dieu et la doctrine ne soient pas blasphémés.

² Et que ceux qui ont des fidèles pour maîtres ne les méprisent pas, sous prétexte qu'ils sont frères; mais qu'ils les servent d'autant mieux que ce sont des fidèles et des bien-aimés qui s'attachent à leur faire du bien. Enseigne ces choses et recommande-les.

Ephésiens 6:5-9

⁵ Serviteurs, obéissez à vos maîtres selon la chair, avec crainte et tremblement, dans la simplicité de votre cœur, comme à Christ, ⁶ non pas seulement sous leurs yeux, comme pour plaire aux hommes, mais comme des serviteurs de Christ, qui font de bon cœur la volonté de Dieu.

⁷ Servez-les avec empressement, comme servant le Seigneur et non des hommes,

⁸ sachant que chacun, soit esclave, soit libre, recevra du Seigneur selon ce qu'il aura fait de bien.

⁹ Et vous, maîtres, agissez de même à leur égard, et abstenez-vous de menaces, sachant que leur maître et le vôtre est dans les cieux, et que devant lui il n'y a point d'acceptation de personnes.

Romains 13:1-8

¹ Que toute personne soit soumise aux autorités supérieures; car il n'y a point d'autorité qui ne vienne de Dieu, et les autorités qui existent ont été instituées de Dieu.

RÉFÉRENCES DE BIBLE:

COMMENTAIRE:

Aimant Dieu

"Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, et de toute ta pensée. C'est le premier et le plus grand commandement" (Matthieu 22:37, 38).

Il y a beaucoup de gens dans le monde qui ne sont pas Chrétiens, mais qui se sont rendus compte qu'ils doivent aimer Dieu. Ils disent qu'ils L'aiment. Chaque homme est né avec en lui le désir d'adorer quelque chose, d'aimer quelqu'un de plus grand que lui-même. Ceux-là qui ne connaissent rien au sujet du vrai Dieu adorent souvent des idoles.

Mais plusieurs fois, les gens qui suivent beaucoup de formes et cérémonies pour adorer Dieu, ne rattachent pas leur adoration avec leur vie quotidienne au milieu d'autres personnes. Jésus dit que nous devons aimer le Seigneur Dieu de tout notre cœur, et que ceci était le premier et le plus grand commandement. Mais ceci n'était pas le seul commandement.

Aimer Son Prochain

Jésus ajouta à ce premier commandement: "Et voici le second, qui lui est semblable: Tu aimeras ton prochain comme toi-même" (Matthieu 22:39). Les gens peuvent dire qu'ils aiment le Seigneur, et nous pouvons ne pas être en mesure de prouver le contraire. Mais nous pouvons dire très rapidement si une personne aime son prochain ou non. Le prochain peut être n'importe qui, celui-là avec qui nous pourrions avoir une relation. Un docteur de la loi demanda une fois à Jésus: "qui est mon prochain?" Jésus lui raconta l'histoire du Bon Samaritain. Un homme était tombé parmi des brigands et avait été grièvement maltraité. Comme il était couché au bord du chemin, un sacrificateur passa par là. Il était supposé être le représentant de Dieu sur terre. Il aurait dû montré de l'amour pour l'homme blessé, tout comme Jésus l'aurait fait. Mais le sacrificateur était trop important à ses propres yeux pour aider l'homme sans secours. Le Lévite qui passa par là en deuxième position était aussi impliqué dans l'adoration du Temple. Il devait y avoir, parmi ses devoirs, le soin aux malades et aux affligés. Il aurait donc dû aider l'homme, même s'il n'avait pas d'amour pour lui. Mais lui aussi passa "outré".

Ensuite, un Samaritain arriva là, celui-là qui ne prétendit pas avoir une religion telle que le sacrificateur et le Lévite avaient, mais il avait dans son cœur un amour pour l'homme en difficulté, et il le secourut.

Après que Jésus eut raconté l'histoire, Il demanda au docteur de la loi: "Lequel de ces trois te semble avoir été le prochain de celui qui était tombé au milieu des brigands?" (Luc 10:36). N'importe qui pouvait répondre à cette question. Quiconque a besoin de notre secours, devient notre prochain.

Nous pourrions même appeler ceux de notre propre famille, nos prochains. Presque toutes les mères apprennent que leurs

² C'est pourquoi celui qui s'oppose à l'autorité résiste à l'ordre que Dieu a établi, et ceux qui résistent attireront une condamnation sur eux-mêmes.

³ Ce n'est pas pour une bonne action, c'est pour une mauvaise, que les magistrats sont à redouter. Veux-tu ne pas craindre l'autorité? Fais-le bien, et tu auras son approbation.

⁴ Le magistrat est serviteur de Dieu pour ton bien. Mais si tu fais le mal, crains; car ce n'est pas en vain qu'il porte l'épée, étant serviteur de Dieu pour exercer la vengeance et punir celui qui fait le mal.

⁵ Il est donc nécessaire d'être soumis, non seulement par crainte de la punition, mais encore par motif de conscience.

⁶ C'est aussi pour cela que vous payez les impôts. Car les magistrats sont des ministres de Dieu entièrement appliqués à cette fonction.

⁷ Rendez à tous ce qui leur est dû: l'impôt à qui vous devez l'impôt, le tribut à qui vous devez le tribut, la crainte à qui vous devez la crainte, l'honneur à qui vous devez l'honneur.

⁸ Ne devez rien à personne, si ce n'est de vous aimer les uns les autres; car celui qui aime les autres a accompli la loi.

enfants se comportent mieux dans les maisons de leurs amis qu'ils ne font dans leur propre maison. Il est probable que les enfants pensent qu'ils n'ont pas besoin d'être gentils et avoir d'égards pour leurs propres frères et sœurs. Mais, si nous avons l'amour de Jésus dans notre cœur, nous aimerons tout le monde.

L'Esprit dit à l'Apôtre Jean d'écrire: "Si quelqu'un dit: J'aime Dieu, et qu'il haisse son frère, c'est un menteur; car celui qui n'aime pas son frère qu'il voit, comment peut-il aimer Dieu qu'il ne voit pas?" (1 Jean 4:20). Si nous apprenons à la maison à avoir du respect les uns pour les autres, ce ne sera pas difficile d'avoir du respect pour ceux du dehors; et nous obéirons également aux lois justes du pays. Il nous a été dit: "Rendez à tous ce qui leur est dû: l'impôt à qui vous devez l'impôt, le tribut à qui vous devez le tribut, la crainte à qui vous devez la crainte, l'honneur à qui vous devez l'honneur" (Romains 13:7). Notre nation, nos Etats et nos villes ont des lois qui sont faites pour le bien-être des citoyens; et pour que ces nombreuses gens vivent ensemble dans la joie, ces lois-là doivent être respectées. "Que toute personne soit soumise aux autorités supérieures; car il n'y a point d'autorité qui ne vienne de Dieu, et les autorités qui existent ont été instituées de Dieu" (Romains 13:1).

Les Devoirs Des Employés

Les gens parmi lesquels nous travaillons deviennent aussi nos prochains. Nous devons les traiter de manière à ce qu'ils sachent que nous sommes des enfants de Dieu. L'Apôtre Paul écrit à Timothée: "Que tous ceux qui sont sous le joug de la servitude regardent leurs maîtres comme dignes de tout honneur, afin que le nom de Dieu et la doctrine ne soient pas blasphémés. Et que ceux qui ont des fidèles pour maîtres ne les méprisent pas, sous prétexte qu'ils sont frères; mais qu'ils les servent d'autant mieux que ce sont des fidèles et des bien-aimés qui s'attachent à leur faire du bien" (1 Timothée 6:1, 2).

Nous pouvons ne pas nous considérer comme des serviteurs, mais si nous travaillons pour quelqu'un, nous devons convenablement faire pour lui le travail pour lequel il nous paye. Parfois, un employeur peut être déraisonnable et, travailler avec lui, peut être difficile. Et même cela ne doit pas être pris comme prétexte pour ne pas lui faire le travail qui convient à la rémunération journalière. Pierre écrit: "Serveurs, soyez soumis en toute crainte à vos maîtres, non seulement à ceux qui sont bons et doux, mais aussi à ceux qui sont d'un caractère difficile. Car c'est une grâce que de supporter des afflictions par motif de conscience envers Dieu, quand on souffre injustement" (1 Pierre 2:18, 19). Nous recevrons une récompense plus grande au Ciel à cause des choses pour lesquelles nous avons souffert ici, n'ayant apparemment reçu aucune récompense – pas même un "Merci" – que pour ces choses-là qui nous ont apporté des récompenses sur terre.

Jésus dit: "Gardez-vous de pratiquer votre justice devant les hommes, pour en être vus; autrement vous n'aurez point de récompense auprès de votre Père qui est dans les cieux" (Matthieu 6:1). Pour tout ce que nous faisons, si nous la faisons pour être applaudis des hommes, nous avons déjà notre récompense ici. Travaillons pour Jésus, dans le silence, peut-être sans être vus, afin que nous puissions avoir des trésors dans les Cieux.

Comme Pour Le Seigneur

Très souvent, il est difficile pour celui qui travaille pour quelqu'un d'autre de réaliser qu'il le fait comme pour le Seigneur. Quand Paul écrivait aux Ephésiens, il dit: "Serveurs, obéissez à vos

maîtres selon la chair, avec crainte et tremblement, dans la simplicité de votre cœur, comme à Christ, ... servez-les avec empressement, comme servant le Seigneur et non des hommes" (Ephésiens 6:5-7). Dieu observe tout ce que nous faisons. Il voit les endroits pénibles que nous avons à traverser, et Il a promis de ne jamais nous délaissier, ni de nous abandonner; et Il nous récompensera pour nos bonnes œuvres, si elles sont faites comme pour Lui.

Quand Paul écrivit aux Galates, il dit: "Ne nous laissons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas". Il ajouta aussi: "Pratiquons le bien envers tous, et surtout envers les frères en la foi" (Galates 6:9, 10).

Certains pensent que, parce qu'ils travaillent pour un membre de l'église, ils n'ont pas à travailler si dur, comme ils l'auraient fait pour un étranger. Mais nous devons toujours nous conduire avec honnêteté et de façon efficace. L'Apôtre Paul exhorte les Chrétiens: "Ayez du zèle, et non de la paresse" (Romains 12:11). Nous conserverons plus longtemps nos amis, si nous respectons leurs droits, et nous aurons aussi la bénédiction de Dieu sur nous.

Dieu a aussi une parole pour les employeurs. "Maîtres, accordez à vos serviteurs ce qui est juste et équitable, sachant que vous aussi vous avez un maître dans le Ciel" (Colossiens 4:1). L'employeur injuste souffrira pour ses mauvaises actions au jour du jugement (Jacques 5:1-6).

La Règle D'Or

Lorsque Jésus nous donna ce que nous appelons la Règle d'Or, Il dit: "Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même pour eux" (Matthieu 7:12). Il dit: "hommes", lesquels comprennent tout le monde – hommes, femmes, et enfants – toutes les nationalités, les saints et les pécheurs.

Il a été dit que tous les problèmes de ce monde prendraient fin en un jour, si chacun se décidait un matin à vivre selon la Règle d'Or. Il n'y aurait plus d'avidité pour le pouvoir, non plus de mauvais traitements des autres, afin d'obtenir, pour soi-même, la faveur. Le riche n'opprimerait plus le pauvre; l'employeur n'accablerait plus de travail l'employé; l'employé ferait pour son employeur tout ce qui lui est dû, et ferait même davantage s'il le pouvait. Les frères et sœurs ne se battraient plus; les époux et les épouses agiraient l'un envers l'autre avec amour et respect. Il n'y aurait plus de séparation et de divorce, non plus d'enfants méprisés. Le monde ne serait-il pas heureux ainsi? Ceci est le genre de monde dans lequel Jésus aimerait que nous vivions. C'est pourquoi Il nous a donné ces règles pour la vie.

QUESTIONS

1. Quel est le premier et le plus grand commandement?
2. Quel est le second, qui lui est semblable?
3. Raconte l'histoire du Bon Samaritain.
4. Pourquoi le Samaritain était-il un bon prochain?
5. Comment Dieu appela-t-il la personne qui dit qu'elle aime Dieu, mais qui n'aime pas son prochain ou son frère?
6. Comment devons-nous agir envers les gens pour qui nous travaillons?
7. Répètes la Règle d'Or.
8. Décris les conditions dans le monde, si tout le monde vivait selon la Règle d'Or.